
 

 大人の自治会研修会に 

中学生が初参加  
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とても緊張しました。 
けれど、自分の住む地域にいろいろな問題が
あることが、初めて分かりました。野良猫が増え
たことが課題に挙がっていました。 



・・・上宇部ふれあいセンターにて・・・ 

ふれあいセンターの方々に、学校運営

協議会での地域課題を解決するためのワ

ークショップでの付箋に書かれた意見を

見てもらいました。 

 

ゴミステーションのポスター掲示や廃

品回収等のお手伝い、一人暮らしのご高

齢の方へのお元気注入券（手紙）配付のこ

とについて相談しました。 

 大人の会議に  

上宇部中学校 生徒会地域連携部が参加  

  

 

 

 

8月下旬に２日間で… 

 

                                     夏休みに・・・ 

 

学校運営協議会で提案した 

取組の実現をめざし、琴芝、上宇 

部ふれあいセンターのセンター長 

や職員の方々の所に相談に行き 

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・琴芝ふれあいセンターにて・・・ 

民生委員の方々に、伝えました。 

私たち中学生が、 

ご高齢の方々の役に立ちたいことを。 

 
 

 

学校運営協議会での熟議 

内容の実現に向けて 



生徒会地域連携部 

  地域に提案をしました 
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上宇部ふれあいセンター

の皆様と打ち合わせ中！ 

 第２回学校運営協議会での熟議内容の実現に

向けて、地域の方々と意見を交わしました。 


